

Neues aus der AWO Kindertagesstätte „Geschwister Scholl“ im Wonnemonat Mai

Besuch beim Tierarzt

Die Kinder der Ameisengruppe der Kita „Geschwister Scholl“ besuchten am 03.05.2010 den Tierarzt Dr. Scholz. Grund dafür waren die Routineuntersuchungen unseres Meerschweinchens Pauline und unseres Zwergkaninchens Emil. Gespannt verfolgten die Kinder die Erklärungen von Herrn Dr. Scholz und freuten sich über das Lob zum guten gesundheitlichen Zustand der beiden kleinen Kindergartenbewohner, welche auch mutig und tapfer eine Spritze ertrugen.

Hiermit bedanken wir uns bei Herrn Dr. Scholz für die jahrelange gute Betreuung unserer Haustiere.



Auftritt der Kinder zum „Offenen Treff“ im MehrGenerationenHaus

Am 05.05.2010 besuchten die Kinder der AWO Kita „Geschwister Scholl“ das MehrGenerationenHaus in Hohenstein-Ernstthal.

Dort wurde zum Seniorentreffen eingeladen und die Kinder der Pustelblumengruppe erfreuten die Gäste mit einem kleinen Programm. Um 15.00 Uhr hieß es „Wir begrüßen den Frühling“ und die Senioren lauschten mit großer Begeisterung dem Gesang und Tanz der Kinder.

Es war nicht das erste Mal, dass die Kinder der Kita ein kleines Programm im „Offenen Treff“ vorführten.

Die Kinder freuen sich immer wieder, wenn sie den älteren Menschen mit Liedern, Gedichten und Tänzen eine Freude bereiten können.

Die Kindertagesstätte arbeitet schon einige Zeit mit dem MehrGenerationenHaus zusammen, auch besuchten unsere Kinder verschiedene Veranstaltungen, wie zum Beispiel das Weihnachts- oder Osterbasteln.



Spendenübergabe durch den Pflegedienst Grit Richter

Am Sonnabend, dem 24.04.2010, wurde in Hohenstein-Ernstthal auf der Wilhelm-Liebknecht-Straße 5 eine Seniorenwohngemeinschaft eröffnet.

Die Leiterin, Frau Grit Richter, organisierte zu diesem Anlass eine Tombola, deren Erlös zum Teil unserer AWO Kindertagesstätte „Geschwister Scholl“ zu Gute kam. Weiter begünstigte Vereine sind der Schwimmverein Gersdorf und das Jugendblasorchester Hohenstein-Ernstthal.

Frau Richter überreichte am 19.05.2010 den Kindern unserer Einrichtung einen Scheck im Wert von 150,00 €. Dieses Geld werden wir nutzen, um neue Spielgeräte für unseren Garten anzuschaffen.

Wir bedanken uns recht herzlich bei Frau Richter, die uns schon oft in der Vergangenheit mit Spendengeldern und Sachspenden unterstützte.



Karl-May-Grundschule kontra Karl-Marx-Grundschule



Die erfolgreichen Schüler sind:

Isabell Rudelt, Lucie Schwabe, Klara Wendrock (hinten v.l.)
Paul Fröde, Louis Heyne, Lukas Reuschel (vorn v.l.)

Am 05.05.2010 hieß es für sechs Schüler der zweiten Klassen, keinen Ranzen sondern Schwimmkleidung mitbringen.

Mit einem Kleinbus ging es nach Zwickau in die Volksschwimmhalle Flurstraße. Dort trafen sich die besten Schwimmer der Grundschulen des Vogtlandkreises und des Landkreises Zwickau zum Regionalfinale. Es waren acht Grundschulen qualifiziert, die sich in entsprechenden Vorwettkämpfen durchgesetzt hatten. Geschwommen wurden vier Wettkämpfe: 4x 25 m Brust, 4x 25 m Brust / Rücken mit Streckentauchen, 4x 25 m Beinbewegung mit Brett und 4x 50 m wahlweise Brust oder Rücken.

Als die Zwischenwertung nach dem zweiten Wettkampf durchgesagt wurde, war der Jubel groß, wir lagen knapp auf Platz 2. Der letzte und entscheidende Wettkampf entwickelte sich zu einem richtigen Krimi. Die Grundschule Mülsen lag uneinholbar vorn. Die Karl-May-Grundschule und Karl-Marx-Grundschule Plauen kämpften um den zweiten Platz. Am Ende fehlten uns 5 cm, um am Landesfinale in Kamenz teilnehmen zu dürfen. Nun drücken wir die Daumen für die Grundschulen aus Mülsen und Plauen.

Der dritte Platz ist ein schöner Erfolg, der nur durch zusätzliche Anstrengungsbereitschaft auch außerhalb des Schulwimmunterrichts erreicht wurde.